



MOMENTO EXACTO DE LA ENTREGA DE LAS LLAVES DE LOS CAMIONES.

Entregan camiones a pescadores de Caldera y Obispito

AVANCE. Se busca mejorar la producción y la seguridad en las labores de extracción.

Cumpliendo con la palabra empeñada y el compromiso con el desarrollo productivo que tiene el Gobierno Regional Atacama, este jueves se realizó la entrega de dos camiones a organizaciones de pescadores de Caldera y Obispito. La iniciativa es parte del programa "Transferencia para el Fortalecimiento Productivo para las Organizaciones de Extracción y Pesca Artesanal", cuyo objetivo es apoyar el desarrollo productivo y económico de los trabajadores del mar.

PRIMERA ENTREGA

La primera entrega se llevó a cabo en el Sindicato de Trabajadores Independientes (STI) de Buzos Mariscadores y Artesanos del Mar de Caldera, Punta Frodden, a quienes se les entregó un camión tolva multiuso de 2m3. Este vehículo permitirá trasladar los desechos orgánicos al vertedero municipal sin tener que pagar este servicio a un tercero. El camión servirá además, para el apoyo en las faenas de recolección de algas pardas con un volumen autorizado para el periodo 2024-2025 de 900 toneladas de alga húmeda que deberán recolectarse. Para esta labor el sindicato también debía incurrir en gastos a manos de un tercero.

El segundo vehículo fue entregado al Sindicato Sicapul, ubicados en Punta Obispito, a quienes se les entregó un camión con huinche, el cual les permitirá trasladar sus productos considerando que, además de su producción de locos y lapas, sólo en

las cuotas del área de manejo anualmente las socias y socios del sindicato comercializan alrededor de 1.000 toneladas de huiro negro y 100 de huiro palo, sumando a ellas otro volumen de biomasa de huiro procedente de la cuota provincial mensual.

El gobernador de Atacama, Miguel Vargas, manifestó "estamos felices como Gobierno Regional de Atacama de hacer este aporte al trabajo de las organizaciones del sector pesquero artesanal. En total son ocho las organizaciones que reciben como apoyo estos vehículos. En este caso, un camión que va a ser muy importante para el traslado de los productos del mar como parte de las tareas esenciales que cumple el sindicato Sicapul en el sector de Punta Obispito".

"Siempre hemos dicho que vamos a estar apoyando con todo el trabajo a los sectores productivos; de la pesca, la pequeña agricultura, la pequeña minería, y lo hacemos con mucho cariño porque entendemos que es un sector clave para el desarrollo de la economía en el territorio. Es un trabajo sistemático el que mantenemos con las organizaciones y esperamos también, a través de otros programas, atender otro tipo de demandas. Sabemos que en el borde costero también hay necesidades en materia de servicios básicos, particularmente agua potable, también la luz eléctrica. Hay que mejorar los caminos, pero de a poco vamos avanzando, felices de aportar con un granito de arena a esta gran organización", agregó.